

ハーモニーこが デイケア便り

令和5年5月の活動
第98号

「こいのぼり」が完成

先月のデイ便りで紹介していたクラフトクラブの「こいのぼり」が完成しました。新聞紙をちぎって貼って“手指の運動”、またレイアウトや色合いを考えることで楽しみながら“脳の活性化”ができました。

引き続き、さまざまな活動を通して“楽しみながらリハビリ”の機会をどんどん増やしていきましょう!!



～家族会～

ご参加ありがとうございました。



前回の家族会では「デイ利用中の様子を見てみたい」との声を多く頂きましたので、今回はデイご利用日に開催しました。レクリエーションリハビリと一緒に参加したあと、7家族8名のご家族同士に、職員も交えて悩みや家庭での工夫を共有させて頂きました。



一緒にゲームに参加し応援し合ったり、梅雨に向け折り紙であじさいを作ったり、ビンゴゲームでは協力して野菜の名前を書きだし、ビンゴになるまで一喜一憂。ご利用者、ご家族の皆さん、そして職員にも楽しい時間となりました。

またのご参加お待ちしております。

「夏野菜を植えました」



キュウリ、ナス、オクラ、ミニトマト、

園芸クラブでは、5月の中旬に夏野菜の苗植えを行いました。皆さんからの水と愛情のおかげで、どんどん大きく育っています。元農家さん、園芸好きが集まってにぎやかに活動しています。



収穫が楽しみ♪



クラブ以外の日も、皆さん進んでお手入れしてくれています。

お知らせ

ご好評につき、今年も**皆勤賞キャンペーン**を行います。期間は7月・8月です。ハーモニーに来て一緒に暑い夏を吹き飛ばしましょう!!



世界アルツハイマー
月間の9月にはオレンジの色の花を咲かせましょう!



「認知症になっても暮らしやすいまちを創っていこう」という全国各地で広がる啓発活動です。今年も、マリーゴールドの種を植えました。